

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Pendidikan kewirausahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha mahasiswa ekonomi syariah angkatan 2018-2019 UIN SMH Banten. Hal ini disebabkan karena dalam hasil analisis olah data nilai signifikansi yang diperoleh dari variabel Pendidikan kewirausahaan sebesar $0,001 < 0,05$ (5%) , dari hasil ini maka dapat menunjukkan bahwa semakin tinggi Pendidikan kewirausahaan yang dimiliki oleh mahasiswa maka akan memberikan dampak minat berwirausaha mahasiswa ekonomi syariah 2018-2019 . Sehingga dapat disimpulkan bahwa H_1 diterima dan H_0 ditolak.
2. Motivasi usaha berpengaruh positif dan signifikan terhadap minat berwirausaha mahasiswa ekonomi syariah angkatan 2018-2019 UIN SMH Banten. Hal ini disebabkan karena dalam pengelolaan uji data didapatkan hasil dari variabel motivasi usaha sebesar $0,000 < 0,05$ (5%). Dari hasil ini maka dapat

menunjukkan bahwa motivasi usaha sangat berpengaruh terhadap minat berwirausaha. Karena motivasi usaha akan mendorong minat berwirausaha pada mahasiswa ekonomi syariah 2018-2019. Sehingga dapat disimpulkan bahwa H1 diterima dan H0 ditolak.

3. Berdasarkan dari penjabaran persamaan analisis regresi berganda koefisien regresi dari pendidikan kewirausahaan (X1) ialah sebesar 0,427. Hal ini dapat dinyatakan bahwa pengetahuan akan Pendidikan kewirausahaan dapat meingkatkan minat berwirausaha (Y) mahasiswa dalam kehidupan sehari-hari sebab memiliki pengaruh positif sebesar 0,427. Sedangkan koefisien regresi dari motivasi usaha (X2) ialah sebesar 1,662. Hal ini dapat dinyatakan bahwa motivasi usaha juga dapat berpengaruh terhadap minat berwirausaha (Y) mahasiswa dalam kehidupan sehari-hari. Hal ini dibuktikan dengan uji data yang menunjukkan pengaruh positif sebesar 1,662.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan dapat dijadikan sebagai rujukan untuk penelitian selanjutnya, maka saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi Jurusan Ekonomi Syariah UIN SMH Banten

Disarankan bagi program studi ekonomi syariah untuk terus meningkatkan pemahaman materi mengenai literasi keuangan dan cara mengatur gaya hidup terhadap mahasiswanya karena literasi keuangan dapat memberikan dampak positif untuk meningkatkan minat berwirausaha mahasiswa yang tentunya dapat dijadikan landasan sebagai motorik yang basicnya dari bidang ekonomi syariah.

2. Bagi Penelitian

- a. Penelitian yang dilakukan peneliti sejauh ini hanya memfokuskan dalam 3 variabel saja yang terdiri dari variabel independen yaitu literasi keuangan dan gaya hidup, serta variabel dependen yaitu financial management skill mahasiswa. Harapannya untuk penelitian selanjutnya dapat menambahkan variabel yang ada untuk menambah gambaran yang lebih luas atau menambahkan indikator dari setiap variabelnya untuk memperluas hasil dari setiap variabel yang ada.
- b. Harapan bagi peneliti, pada penelitian selanjutnya dapat menggunakan sampel yang lebih banyak, sebab dengan banyaknya jumlah sampel yang digunakan maka akan berdampak pada keakuratan data dari hasil yang diteliti.